

CYCLISME

L'ÉQUIPE FRANÇAISE DU « TOUR » AU VÉLODROME DU CROISÉ-LAROCHE

Les sportifs du Nord auront sans doute l'occasion de voir à l'œuvre les vedettes françaises du « Tour de France »...

JEAN AERTS A VALENCIENNES

La gala de rouverture au vélodrome valenciennais est fixé au 5 juillet prochain.

LA RÉOUVERTURE DU VÉLODROME DE BRUAY

Le club du programme sera constitué par le « Grand Prix d'ouverture », qui se disputera sous forme d'une importante compétition...

LE CHAMPIONNAT DU NORD DE VITESSE

La commission sportive de l'U.V.F. fera disputer le championnat du Nord de vitesse, dimanche prochain, à 11 h.

LE TOUR D'ITALIE

La 15e étape du Tour d'Italie cycliste, Ferrare, Padoue (104 km), a donné les résultats suivants :

A PÉTAIN, LE GRAND PRIX DU VÉLO-CLUB NÉOULOIS

Lundi s'est disputé sur le parcours Neuf-Sains, Berlin, le Grand Prix du Vélo Club Neulois...

LE GRAND PRIX DE FERON EST REVENU A GABRIEL BURY DE L'U.V. ANORNIENNE

Le Grand Prix de Féron 1936 a vu, il l'espère dans les années sportives de l'étoile Féronnaise, une belle page...

LE CLASSEMENT

1. Gabriel Bury, de l'Union Vélocipédique Anorienne, effectuait les cent kilomètres du parcours en 2 h. 47 m.

LE GRAND PRIX DES DOCKS DU NORD A LA MADELEINE

La grande firme d'alimentation les « Docks du Nord » organise dimanche prochain le Grand Prix régional...

LE GRAND PRIX DES NOIRS TERRES A FOURMIES

Voici le classement de cette épreuve : 1er, René Remoulu, du Vélo-Club Giegonnais, couvrant les 45 kilomètres du parcours en 1 h. 15 s.

LE GRAND PRIX L'ESTAFETTE A GUESNAIN

L'U.C.D.G. organisait dimanche le grand prix L'Estafette avec le concours de l'Union des Cyclistes de Guesnain...

LE TOUR D'ITALIE

La 15e étape du Tour d'Italie cycliste, Ferrare, Padoue (104 km), a donné les résultats suivants :

A PÉTAIN, LE GRAND PRIX DU VÉLO-CLUB NÉOULOIS

Lundi s'est disputé sur le parcours Neuf-Sains, Berlin, le Grand Prix du Vélo Club Neulois...

LES SPORTS

LA PLUS BELLE ÉPREUVE RÉGIONALE

LES MAGNIFIQUES PRIMES

DU XIII^e GRAND CRITERIUM CYCLISTE DU « RÉVEIL DU NORD »

192 KILOMÈTRES — 28 JUIN 1936 — PLUS DE 10.000 FRANCS DE PRIX

« Tel il fut l'an dernier, tel il est cette année... C'est ce que nous écrivons dans l'article de présentation de notre « Grand Critérium ».

En effet, on a pu retrouver dans ce bloc d'organisation des traits du Critérium de 1935, et les « A » belges et français, comme les « Débutants » du Nord et du Pas-de-Calais...

« Mais il en est d'autres qui ont dû se réjouir. Les indépendants et Débutants de 2e et 3e catégorie. Jusqu'à présent leur sort était quelque peu négligé.

« Des primes magnifiques Les routes sont excellentes. Nous le répétons avec conviction pour avoir effectué à deux reprises le trajet.

LA JOURNÉE DE LA BICYCLETTE

Voici la liste des contrôles pour le 14 juin : Halluin, 296, rue de Lille; Roubaix, 94, rue de France; Tourcoing, 43, rue d'Anvers...

LE GRAND PRIX DES NOUVELLES ÉPICERIES DU NORD

C'est le 21 juin que les Nouvelles Epiceries du Nord, grande firme réputée pour ses produits alimentaires...

HIER A ENCHEN

1re COURSE. — 1. Golden Clipper (H. Ives); 2. Caro (E. Lethien); 3. Contrôle (G. Davaze).

LE PRIX DES COMMERCANTS DU BAS DE PERENCHIES

Lundi à l'occasion de la ducasse du Bas-de-Perenchies, une épreuve cycliste fut mise sur pied par les commerçants.

« Les dernières et rudes pédales seront encore plus vigoureuses quand les coups de pédale apprendront que le grand sportif nordiste, M. Henri Jorris, a renoué son geste de l'an dernier.

« Du reste, la journée fut excellente. M. Raymond Sargeant, le sympathique président de la Ligue du Nord d'Athlétisme, nous fit savoir qu'il offrirait, lui aussi, cent cinquante francs.

« Les coureurs n'ayant pas gagné de prix touchèrent un premier de 25 francs s'ils terminèrent dans les soixante minutes qui suivent l'heure d'arrivée du vainqueur.

« On peut se présenter tous les jours au « Réveil du Nord », de 9 heures à 11 h. 30 et de 14 à 15 heures.

LE MEETING D'AVIATION DE LILLE-ROCHONCHIN

L'Aéroport de Lille est fin prêt pour recevoir les fameux pilotes que nous avons annoncés et qui trouveront cette fois une nouvelle piste aménagée tout dernièrement par la Chambre de Commerce et qui sera inaugurée par M. Thirier, président, samedi 6 juin.

HIPPISME

1re COURSE. — 1. Golden Clipper (H. Ives); 2. Caro (E. Lethien); 3. Contrôle (G. Davaze).

UN GALA A HARNES

La section de lutte de l'Espérance, organise un grand gala le dimanche 7 juin, à 18 h. 30, dans la Salle des Fêtes sous la présidence de MM. Mangematin, maire d'Harnes; Moulin, commissaire de police et Devaldes-Debaecq.

L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DES CLUBS DU SOUS-DISTRICT D'AVESNES

L'assemblée générale des clubs du sous-district d'Avesnes de la Ligue du Nord se tiendra dimanche, à 9 h. 30, à l'Aulnoy (Hôtel du Globe), place de la Gare.

FOOTBALL

LE R.C. ROUBAIX JOUERA DIMANCHE CONTRE VIES

Dans le but de tirer une ligne de comparaison entre son équipe actuelle et une équipe de la division nationale dans laquelle il doit entrer la saison prochaine le Racing a invité, pour lui donner la réplique, dimanche, le Sporting Club P. Vies.

« Nous ne ferons pas l'injure de donner à nos lecteurs des renseignements sur cette équipe, qui tant en championnat qu'en coupe, a fait cette année longuement parler d'elle.

« Quant au Racing, il alignera sa meilleure formation dans laquelle nous serons heureux d'applaudir la plupart de ceux qui ont prouvé grandement à son occasion la division nationale.

A BETHUNE, « QUEEN OF THE SOUTH » DE DUMFRIES BAT ENTENTE MINIERE PAR 3 A 2

Après une partie superbe, qui fut jouée hier après-midi au jardin des Sports de Bethune devant plus de 4.000 personnes, l'équipe écossaise de Dumfries « Queen of the South » a pris sa revanche sur l'Entente Minière par 3 à 2.

LE TOURNOI DE LA PENTECOTE DU R.A.C. LAMBERSART AU CANON D'OR

Lundi, se sont disputées, sur le terrain du Canon-d'Or, les finales des vainqueurs de la journée du dimanche. Comme la première journée, ces épreuves ont été suivies avec un vif intérêt par un public nombreux et enthousiaste.

R.C. ARRAS CONTRE S.O. MONTPELLIER (1 A PROS)

Continuant la série de leurs intéressants matches amicaux, les dirigeants du Racing-Club d'Arras conviendront leurs fidèles habitués à venir applaudir mercredi au stade Degouve, une des meilleures équipes françaises de 2e division du moment.

UNE GRANDE RENCONTRE SUR LE STADE FÉLIX BOLLAERT

A l'occasion de la grande ducasse et pour donner un coup de boost à leurs invités et aux sportifs des environs un régularisé de la Ligue du Nord, les dirigeants du Racing-Club Lenois et du Sporting-Club Pivois se sont mis d'accord pour organiser le lundi 8 juin, à 15 h. 30, une magnifique rencontre au stade Félix Bollaert, une rencontre entre leurs équipes premières.

LES CHAMPIONNATS DU NORD

Les championnats du Nord seront disputés, cette année, au Stade Amédée-Protout (Excelsior), à Wattrelos, le dimanche 14 juin.

LE R.C. ARRAS DEVIENDRA-T-IL PROFESSIONNEL ?

Les actifs dirigeants du Racing-Club d'Arras, comprenant l'irrésistible poussée du professionnalisme dans le football et, d'autre part, voulant continuer à donner à la population arragoise le plaisir d'assister de beaux matches, viennent de franchir le rubicon sportif.

« En effet, au cours de sa dernière réunion, son comité a décidé de demander son inscription parmi les clubs autorisés par la F.F.A.

« Mais nous croyons savoir qu'aucune décision ferme n'a encore été prise par la F.F.A. et le Racing-Club reste toujours le candidat bien placé pour éventuellement prendre rang dans la deuxième division.

UNE RENCONTRE SENSATIONNELLE A L'OLYMPIQUE LILLOIS

Bimanche, à 16 h., au Stade Victor Bonquoy, l'Olympique Lillois pour la clôture, a mis sur pied une grande rencontre internationale.

LE TOURNOI DE LA PENTECOTE DU R.A.C. LAMBERSART AU CANON D'OR

Lundi, se sont disputées, sur le terrain du Canon-d'Or, les finales des vainqueurs de la journée du dimanche. Comme la première journée, ces épreuves ont été suivies avec un vif intérêt par un public nombreux et enthousiaste.

R.C. ARRAS CONTRE S.O. MONTPELLIER (1 A PROS)

Continuant la série de leurs intéressants matches amicaux, les dirigeants du Racing-Club d'Arras conviendront leurs fidèles habitués à venir applaudir mercredi au stade Degouve, une des meilleures équipes françaises de 2e division du moment.

LES CHAMPIONS DE FRANCE A LENS

Le Racing-Club de Lens vient d'engager le Racing-Club de Paris pour venir donner la réplique à son team fanion. Ce grand match aura lieu jeudi 4 juin, à 18 h. 30, sur le stade F. Bollaert. Après la brillante victoire remportée par les Lenois, contre West Ham United, le Racing-Club de Lens a une grande équipe pour ne pas connaître la surprise d'un tel résultat.

ATHLETISME LES CHAMPIONNATS DU NORD

Les championnats du Nord seront disputés, cette année, au Stade Amédée-Protout (Excelsior), à Wattrelos, le dimanche 14 juin.

Advertisement for 'Vengeance d'Amour' by Jean Pelitthuguenon. The text describes a story of love and revenge, mentioning characters like Vivien and Roger, and the author's name.

homme, mais il leur était pénible de priver leur fille unique des avantages de la fortune. Et ils sentaient bien que la condition devrait être strictement observée, sous peine de devenir une comédie avilissante, s'ils s'arrangeaient, par exemple, pour remettre, à l'insu de Vivien, de grosses sommes à Aude, une fois qu'elle serait mariée. Vivien finirait forcément par s'en apercevoir et de deux choses l'une, ou il fermerait les yeux et perdrait tout prestige auprès de sa femme comme auprès de ses beaux-parents, ou il se monterait offensé et l'harmonie du ménage en serait troublée.

l'attention des parents sur l'état de leur fille. — Vous ne voyez donc pas que quel que soit le mariage, elle est dépeuple. Elle perd l'appétit, elle est pâle, elle maigrit. Prenez-en votre parti et mariez-la à Parcemont. — Eh bien ! soit. Mais alors qu'elle prenne sa dot ! — Aude, consultée, laissa éclater sa joie, remercia ses parents et Bathy avec exaltation, mais ne voulut rien entendre quand M. Hervils déclara qu'il donnait son consentement sans condition et que, par conséquent, elle pourrait disposer de sa dot. — Non, non, M. Parcemont sans dot, comme M. Parcemont le désire. — Il lui semblait que, maintenant, si elle ne venait pas pauvre à Vivien, elle aurait l'air de douter de sa valeur, et qu'il aurait moins de confiance en elle. Elle était trop heureuse de lui prouver la grandeur de son amour en faisant le sacrifice de ces trésors périssables dont elle était si affirmée dédaigneuse. Comme la saison s'avance, et que Bathy, rappelé par ses affaires, ne pouvait prolonger ses vacances, les Hervils partirent pour Paris, avec leur hôte.

ces lignes brèves de Bathy avaient, adouci le temps en temps, Vivien avait trouvé une consolation dans l'atmosphère amicale de Roger à son égard. Son premier accès de jalousie et de colère passée, Roger, qui avait pris ses fonctions à la banque, était vite conquis; au moins en apparence, de sa déception d'amour. — Puisque, disait-il, Aude ne m'aime pas, je ne peux pas la forcer à m'épouser. Il y a longtemps que je m'en rendais compte qu'elle cherchait à m'évincer. Si elle ne l'a pas fait plus tôt, c'est à cause de ses parents. Pour vous, Vivien, je ne vous en veux pas. On n'est pas maître d'aimer ou de ne pas aimer, et vous aviez le droit de courir votre chance aussi bien que moi. Je vous félicite de votre succès, voilà tout. Et je souhaite que ces événements ne troublent pas votre bonne entente. Comme l'année s'avance, dans un amour insensé, j'espère qu'Aude, oubliant mes vaines prétentions, voudra bien me traiter en ami dévoué. Loin de se relâcher, les relations d'amitié s'étaient donc resserrées entre les deux fondés de pouvoirs de la banque Bathy.

de ses délicates fonctions, Roger devint un des familiers du jeune ménage, qu'il était installé dans un bel appartement de Passy. Avant d'être supplanté par Vivien dans le cœur d'Aude, le neveu de Bathy était attiré vers son rival par une sympathie réelle, bien qu'il eût des goûts très différents. Il avait assez bien compris la révolte de son amour blessé et il en aurait sans doute guéri si, présumant trop de ses forces, il n'avait commis l'imprudence de raviver sa passion en continuant à voir Aude sous le masque de l'insémité. Quand il retrouvait la jeune femme plus belle, plus séduisante encore qu'il ne l'avait connue avant son mariage, comment n'aurait-il pas aspiré à prendre dans son cœur la place qu'il s'était flatté un temps d'occuper ? Comment n'aurait-il pas été mordu par une jalousie qui tuait peu à peu sa sympathie pour Vivien et le remplaçait par de la haine ? Roger Donald ne était pas un homme d'un caractère élevé. Le vernis d'une éducation mondaine avait fait de lui un compagnon agréable en le rendant habile à cacher ses mauvais instincts. (A suivre).